

Avec un slogan comme "Résistance n'est qu'espérance", phrase empruntée à René Char, Françoise Hervé annonce la couleur ! Et sur son affiche on peut lire, comme une déclaration d'intention : " Non au délitement économique et patrimonial de Nancy - Oui à son rayonnement."

Le problème des autres candidats, c'est qu'il n'ont rien dit pendant tout ce mandat et qu'il n'ont rien fait. Ce n'est pas le cas de Françoise Hervé qui a le courage de dire et le courage d'agir.

J'avais bien dit que les médias avaient tort d'annoncer une lutte frontale entre deux seuls candidats, voilà qui risque bien de changer la donne...

Une candidature de plus sur le Grand Nancy fort intéressante.